

PRESSEMITTEILUNG

Selling: Inros Lackner ist Aushängeschild für unsere Wirtschaft

„Inros Lackner hat zum 75-jährigen Jubiläum wirklich allen Grund zum Feiern. Das Unternehmen ist traditionsbewusst, stark auf neuen Märkten und auch international sehr erfolgreich“, betonte Ministerpräsident Erwin Selling auf der Festveranstaltung zum 75-jährigen Bestehen.

„Ohne Inros Lackner würde Vieles in Mecklenburg-Vorpommern heute nicht so sein, wie wir es kennen - von der Ostseeautobahn über die Stadthalle Rostock, das Pressehaus der OZ bis hin zum Seehafen in Rostock. Das ist eine großartige Leistung, das sind hervorragende Referenzen“, sagte Selling.

Der Ministerpräsident ging in seiner Rede auf das nationale und internationale Engagement des Unternehmens ein. Inzwischen sei Inros Lackner in vielen deutschen Städten und in rund 20 Ländern vertreten. Das Auslandsgeschäft mache etwa ein Viertel des Umsatzes aus. Selling: „Als echter „Global Player“ wirbt das Rostocker Unternehmen weltweit für seine Leistungsfähigkeit, seine Produkte und Dienstleistungen „made in MV“ und ist so ein hervorragendes Aushängeschild für die Wirtschaft unseres Landes. Bei meiner Reise nach Vietnam konnte ich mir vor Ort selbst ein Bild davon machen.“

Der Ministerpräsident hob die Vorbildrolle von Inros Lackner für andere Unternehmen hervor. „Ich wünsche mir, dass noch mehr Unternehmen aus Mecklenburg-Vorpommern Ihrem guten Beispiel folgen und stärker ausländische Märkte in den Blick nehmen, um vom Aufschwung nach der Krise zu profitieren.“

MP

Schwerin, 12.05.2011

Nummer: 127/2011

Staatskanzlei Mecklenburg-Vorpommern
Schloßstraße 2–4
19053 Schwerin
Telefon: +49 385 588-1030
Telefax: +49 385 588-1038
E-Mail:
pressestelle@stk.mv-regierung.de
Internet: www.mv-regierung.de/stk

V. i. S. d. P.: Andreas Timm